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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  10 del mese FEBBRAIO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria 
Carmosina CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  
alle ore 15:45   Per discutere il seguente  Ordine del giorno:  Toponomastica 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:40 

II 
Conv. 

 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente A  LO SCHIAVO  

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A  CATAUDELLA DA REMOTO 

3 CALABRIA Giuseppe Componente P   DA REMOTO 

4 CONSOLE Domenico Componente P    

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A    

6 NASO Agostino Componente A  FUSINO DA REMOTO 

7 SCRUGLI Lorenza Componente P   DA REMOTO 

8 FATELLI Elisa Componente P    

9 CUTRULLA’ Giuseppe Componente P    

10 TUCCI Danilo Componente A  ROSCHETTI DA REMOTO 

11 CURELLO Antonio Componente P    

12 POLICARO Giuseppe Componente P    

13 PILEGI Loredana Componente P   DA REMOTO 

14 COMITO Pietro Componente P    

15 PUGLIESE Laura Componente P    

16 SANTORO Domenico Componente A  PISANI DA REMOTO esce 16:30 

17 FRANZE’ Katia Componente P    

18 RUSSO Giuseppe Componente P   DA REMOTO 

Presiede la seduta  il Presidente f.f. Leoluca Antonio Curello, il quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:35 

 

              IL   PRESIDENTE F.F.                                         IL SEGRETARIO Verbalizzante  

             Leoluca Antonio Curello                  Emanuela Calderone 

 



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Presidente f.f. Leoluca Antonio Curello, chiama l’appello in prima convocazione alle ore 15:40 e 

verificata la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta. 

Il Presidente f.f. Curello, comunica che ai lavori odierni sono assenti il Presidente Corrado ed il suo 

Vice, il Commissario Termini, per cui sarà lui ad  assumerne la conduzione. 

ll Presidente chiede ai Commissari presenti se vi sono osservazioni o pregiudiziali da fare. 

Chiede di intervenire il Commissario  Policaro.  

Il Commissario Policaro fa un riepilogo in merito alle pratiche di Toponomastica lavorate dalla 

Commissione, evidenziando che dette pratiche nonostante siano state approvate dalla stessa, non 

hanno poi avuto seguito, probabilmente anche dalla Giunta stessa. Policaro afferma:  “… Quindi,  

la nostra attività ad un certo punto si interrompe perché qualcuno non ha fatto il passaggio 

successivo “, afferma Policaro. Il Commissario inoltre suggerisce di riportare in Commissione le 

pratiche che non sono state elaborate per essere riviste. 

Il Commissario Franzè, afferma che la chiusura della procedura risulta essere monca, in quanto 

alcune pratiche rimangono in Giunta, altre probabilmente negli uffici. “ E’ vero che gli uffici hanno 

carenza di personale, ma è anche vero che è inutile continuare a Deliberare in Commissione, se 

poi dette pratiche non hanno seguito “… “ A noi non risulta nemmeno un provvedimento  di 

bocciatura delle pratiche da parte della prefettura, perché probabilmente queste nemmeno ci 

arrivano in Prefettura… “. 

Per il Commissario Curello, la problematica principale è collegata proprio alla mancanza di 

personale preposto. 

Il Commissario Pisani, chiede una verifica delle intitolazioni da lui proposte, per capire se sono 

andate a buon fine. 

Il Commissario Lombardo mette in evidenza il fatto che non è semplice  “ re-intitolare “ delle vie 

che posseggono già un Toponimo per diversi motivi. Lo stesso, rammenta che nella precedente 

Amministrazione, quando era lui il Presidente preposto, ogni Consigliere che intendeva presentare 

una proposta di  intitolazione, si recava direttamente all’ufficio di Toponomastica per la verifica e l’ 

individuazione di uno spazio o via. 

La commissaria Pugliese, mette ancora una volta in evidenza il fatto che altro problema legato alla 

Toponomastica è la mancanza di numeri civici.  la stessa inoltre, suggerisce che si inviti 

l’Assessore delegato a partecipare ai lavori, al fine di capire lo stato dell’ 

Arte della Toponomastica. Esaurita la discussione prevista all’ Odg, La Pugliese, chiede al 

Presidente di reperire notizie in merito al Piano Spiaggia ed inoltre,  quali sono le intenzioni 

dell’Amministrazione nei confronti della Tonnara di Bivona. 

Alle ore 16:35 la seduta chiude 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 10/02/2022 



 

    Il Segretario Verbalizzante F.F.      

        Emanuela Calderone                  

          Il  Presidente f.f. la 2^ Commissione 

         Leoluca Antonio Curello 

     


